

Ingelheim, 26. Juni 2025

## Pressemitteilung

### Wanderausstellung „Zusammen Perfekt“ im Ingelheimer Winzerkeller

Vom 30. Juni bis zum 21. Juli 2025 gastiert die Wanderausstellung „Zusammen Perfekt“ der Caritas im Innengarten des Ingelheimer Winzerkellers. Ziel des Projekts ist es, möglichst viele Menschen für eine Begegnung mit den Bewohnern und Bewohnerinnen des Hauses St. Martin in Ingelheim zu gewinnen. Die Ausstellung zeigt junge Menschen aus dem Haus und erzählt von ihrem Alltag, ihren Freizeitbeschäftigungen, ihren täglichen Herausforderungen und vor allem ihren Herzenswünschen. Eines haben sie alle gemeinsam: Sie suchen immer die Begegnung und das Miteinander. Diese zentrale Botschaft liegt den Machern der Ausstellung besonders am Herzen.

„Sehr gerne stellen wir unseren Innengarten für solch ein wertvolles Projekt zur Verfügung und wir freuen uns über viele Besucher!“, sagt Dennis Schmidt, Projektleiter im Winzerkeller. Die Wanderausstellung besteht aus großformatigen Informationssäulen. Sie wird im Wechsel für jeweils einige Wochen an öffentlich zugänglichen Orten mit viel Publikumsverkehr aufgestellt. Zu sehen gab es die Ausstellung bereits in mehreren Ingelheimer Schulen, Kirchen und auch dem Weiterbildungszentrum WBZ.

Mehr über die Wanderausstellung:

<https://www.zusammenperfekt.de/projekt/>